
 

JESUS: O PORTO SEGURO 

Alegria na alma e ternura no coração. 

Agigantam-se as ondas do mar bravio. Enquanto, a embarcação de tua 

existência, pode balançar ameaçando-lhe a segurança. 

Jesus, vigilante do mar aberto. É o farol a indicar-lhe o porto seguro. 

No entanto, de onde você se encontra, até onde precisas chegar, com a 

embarcação da vida. Há uma distância considerável, a exigir-lhe prudência e 

perseverança, além da fé, nesta desafiadora travessia. 

Valha, portanto, da bússola do Evangelho que a todos nos ensina. Como Cartas 

Náuticas da alma, a apontar-lhe com segurança, o porto da tranquilidade, do 

equilíbrio e do amor. 

Espírito Afonso de Guilhen 

(Psicografada na tarde de 02 de Abril de 2016, em reunião pública, na Ave Cristo, Birigui-SP) 

 

 


